

Guatemala, 14. April 2020

Rundschreiben an die Eltern der IAG-FAMILIE

Guten Tag, liebe Eltern!

Wir haben wieder mit dem Online-Unterricht begonnen und basierend auf den Erfahrungen der letzten vier Wochen werden einige Änderungen an der Übermittlung von Aufgaben an die LehrerInnen vorgenommen:

1. Ab dieser Woche gibt es eine Frist, innerhalb derer die SchülerInnen ihre Aufgaben an die LehrerInnen senden können: **Freitag jeder Woche**.
2. Mit Ausnahme von Aufgaben, bei denen der Lehrer eindeutig angegeben hat, dass die SchülerInnen länger als eine Woche an der Lösung arbeiten.
3. Die Aufgaben müssen in Übereinstimmung mit dem genauen Inhalt, Format und den Kanalweisungen eingereicht werden, die die LehrerInnen angeben haben.
4. Die SchülerInnen müssen auch die von den LehrerInnen angegebenen Korrekturen vornehmen.

Dies liegt daran, dass viele SchülerInnen bis zu zwei Wochen zu spät kamen und nur, weil der Lehrer eine E-Mail an die Eltern gesendet hat. Dies bedeutet einen großen zusätzlichen Zeitaufwand.

Wie bereits mitgeteilt, ist die Abgabe von Aufgaben für die Noten in allen Fächern von wesentlicher Bedeutung, da in diesem Semester keine Prüfungen mehr stattfinden werden.

Wir empfehlen Ihnen, den Spam Ihrer E-Mails regelmäßig zu überprüfen. Die LehrerInnen haben Ihnen wichtige Informationen geschickt und wurden in einigen Fällen in diesen Bereich umgeleitet.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen,


Mag. Michael Peitler
Schulleiter

